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COMITÉ DE PARENTS 
 

Compte rendu de la réunion ordinaire du COMITÉ DE PARENTS du Centre de services scolaire de Rouyn-

Noranda, tenue le mardi 5 décembre à 19 h, à la salle A300, située au 70, rue des Oblats Est, 

Rouyn-Noranda, Québec, J9X 5C9. 

 

Sont présents : M. Maxime Ayotte Côté Représentant de l’école des Kekeko  

 M. Pierre-Luc Brunet Directeur des Services éducatifs 

 Mme Mélissa Carbonneau Représentante de l’école de l’Étincelle  

 Mme Mireille Duhaime-Major Représentante de l’école Sacré-Cœur 

 Mme Anne-Frédérique Karsenti Directrice générale 

 M. Fabrice Kohou Représentant de l’école Notre-Dame-de-Grâce 

 M. Philippe Leblanc-Rioux Représentant de l’école d’Entre-Lacs 

 M. Carl Leduc Représentant de l'école D’Iberville 

 M. Stéphane Morrissette Secrétaire général 

 Mme Anne St-Arnaud Représentante de l’école La Source 

 Mme Mireille Vincelette Représentante de l’école Notre-Dame-de-Protection  

  

Sont absents : M. Mathieu Audette Représentant de l’école de Bellecombe 

 Mme Joëlle Bolduc Représentante de l’école de la Grande-Ourse  

 Mme Cindy Garneau Représentante de l’école Le Prélude 

 Mme Monia Laplante Représentante de l’école de Kinojévis1 

 Mme Julie Lefebvre Représentante de l’école de Granada 

 Mme Mariève Migneault Représentante des écoles de Cléricy / Mont-Brun 

  Mme Nathalie Prévost Représentante de l’école des Collines (D’Alembert) 

 

Invitées :  Me Esthel Née Protectrice régionale de l’élève 

 Mme Stéphanie Dupont Directrice du Service des ressources financières 

  

1. Ouverture de la réunion 

La réunion débute à 19 h, M. Philippe Leblanc-Rioux souhaite la bienvenue à tous les représentants 

présents. 

2. Lecture de l’ordre du jour 

M. Philippe Leblanc-Rioux fait la lecture de l’ordre du jour.  

3. Vérification du compte rendu de la dernière réunion 

Le compte-rendu est accepté tel quel. 

 
1 Mme Monia Laplante nous a écrit un courriel le 28 novembre 2023 pour nous mentionner qu’elle se retirait du comité de 

parents. 
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4. Nomination des délégués au Conseil général de la FCPQ / Nomination du 

représentant du CCS aux EHDAA 

Comme aucun représentant ne manifeste son intérêt, ce point sera reporté à la séance de février. 

 

5. Sujets d’information et de consultation du CSSRN 
5.1. États financiers 2022-2023 

Mme Anne-Frédérique Karsenti contextualise et Mme Stéphanie Dupont présente 

sommairement les états financiers 2022-2023. 

5.2. Projets de calendrier 2024-2025 

M. Pierre-Luc Brunet présente les projets de calendrier 2024-2025. 

5.3. Critères d’inscription des élèves dans les écoles 

M. Pierre-Luc Brunet contextualise, présente et explique le document Critères d’inscription 

des élèves dans les écoles pour l’année scolaire 2024-2025. 

5.4. Répartition des services éducatifs entre les écoles 2024-2025 

M. Pierre-Luc Brunet contextualise, présente et explique le document Répartition des 

services éducatifs de la formation générale de jeunes entre les écoles du Centre de services 

scolaire de Rouyn-Noranda 2023-2024. 

5.5. Règles de passage 

M. Pierre-Luc Brunet contextualise, présente et explique les changements qui seront 

apportés aux règles de passage du primaire au secondaire ainsi que du 1er cycle au 2e cycle 

du secondaire. Des documents officiels seront bientôt déposés sur le site Web du CSSRN à 

ce sujet. 

5.6. Services du midi 

Mme Anne-Frédérique Karsenti contextualise et explique que les services du midi sont 

actuellement au statu quo. Néanmoins, le CSSRN travaille toujours à trouver des solutions à 

la pénurie de main-d’œuvre qui l’empêche d’offrir tous les services souhaités. 

5.7. Protectrice de l’élève 

Me Esthel Née, protectrice régionale de l’élève pour la région du Massif et des Forêts se 

présente aux représentants (sur la plateforme Teams) et communique de l’information 

concernant la procédure de plainte (voir le site Web du CSSRN : 

https://www.cssrn.gouv.qc.ca/plaintes). 

5.8. Nouvelles directives et procédure CSSRN 

• Directive ministérielle pour l’utilisation du téléphone cellulaire 

M. Pierre-Luc Brunet rappelle aux représentants que le Ministère a envoyé aux CSS 

le 4 octobre dernier une directive concernant l’utilisation des téléphones cellulaires, 

entre autres, et stipulant que des modalités doivent être mises en place dans les 

https://www.cssrn.gouv.qc.ca/plaintes


3 

 

établissements scolaires (primaires, secondaires et formation professionnelle) par le 

biais des conseils d’établissements, et ce, avant le 31 décembre 2023. 

 

M. Brunet mentionne que les directions ont aussi été informées de cette directive 

ministérielle et que chaque milieu devrait avoir déjà rédigé quelque chose à cet effet. 

 

• Directive de changement de nom d’établissement ou de logo 

M. Stéphane Morrissette contextualise et mentionne qu’à la suite d’une demande du 

conseil d’administration, le CSSRN a rédigé une directive pour modifier le nom 

d’un établissement ou son logo. 

 

Ce document donne aux établissements des balises à suivre afin de faire ces 

modifications en bonne et due forme. 

 

• Procédure de révision d’un résultat 

M. Pierre-Luc Brunet contextualise et présente la nouvelle procédure – basée sur un 

règlement ministériel – pour la révision d’un résultat. 

 

Cette procédure devra être suivie par un élève ou un parent d’élève qui souhaitera 

qu’un résultat soit revu. 

 

Il est à noter que ces documents seront bientôt publiés sur le site Web du CSSRN. 

 

6. Sujets d’information et de consultation du comité de parents  

6.1. Informations de la Fédération des comités de parents du Québec 

Il n’y a rien à ce point de l’ordre du jour. 

 

6.2. Correspondance et information 

Il n’y a rien à ce point de l’ordre du jour. 

 

7. Tour de table des représentantes et des représentants 
Les représentants du comité partagent certaines activités vécues dans leur milieu respectif. 

8. Rapport des délégations (information et présentation, s’il y a lieu) 

8.1. Comité consultatif du transport scolaire 

Il n’y a rien à ce point de l’ordre du jour puisqu’il n’y a pas encore eu de rencontre de ce 

comité. 

 

8.2. Comité EHDAA 

Il n’y a rien à ce point de l’ordre du jour. La première rencontre s’est tenue le 7 novembre 

2023, les autres rencontres auront lieu le 30 janvier, le 19 mars et le 7 mai. 
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9. Levée de la réunion 

M. Philippe Leblanc-Rioux remercie les membres du comité de parents. 

 

Date de la prochaine rencontre : le mardi 13 février 2024 à 19 h. 

 

La réunion du 5 décembre 2023 se termine à 21 h 02. 
 

 

    

 Philippe Leblanc-Rioux     Stéphane Morrissette 

 Président       Secrétaire général 


